
  

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Kreistag Vorpommern-Greifswald 

Ulrike Berger (Fraktionsvorsitzende), Waldemar Okon (stellv. Fraktionsvorsitzender), Mathias Archut, Michael Bartelt, Angelika 

Bittner, Dr. Frauke Fassbinder 

Greifswald, 30.3.2020 
 

Betreff: Anfrage Kreistagsfraktion Grüne zur Situation Gesundheitsamt und 

medizinischer Infrastruktur 

 
Sehr geehrter Herr Landrat Sack, 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet Sie, die folgenden Fragen zur Situation Gesundheitsamt im 

Landkreis zu beantworten. Für Ihre Bemühungen danken wir Ihnen und Ihren Mitarbeiter*innen. 
 

1. Ist das Gesundheitsamt personell hinreichend aufgestellt, auch für den Fall, dass die Krise noch länger 

andauern und die Fallzahlen exponentiell steigen sollten? 

1a. Sind die personellen Kapazitäten für die Nachverfolgung von Infizierungen (Ermittlung von 

Kontaktpersonen) auch bei steigenden Fallzahlen vorhanden? 

1b. Welche Möglichkeiten sieht der Landrat, die Kapazitäten im Gesundheitsamt kurzfristig aufzustocken? 

1c. Werden bereits Personen auf diese Arbeiten vorbereitet und eingelernt? 

 

2. Wie ist die Infrastruktur im Kreis für eine Erhöhung der Testzahlen aufgestellt? 

2a. Stehen ausreichend personelle und technische Ressourcen für eine starke Erhöhung von Testungen zur 

Verfügung? 

2b. Wenn noch Bedarf ist: welche Möglichkeiten sieht der Landrat die fehlenden Kapazitäten kurzfristig zu 

erhalten? 

2c. Stehen ausreichend Schutzmaterialien (Schutzkittel, FFp2 Masken, Schutzhandschuhe) für Kliniken, 

niedergelassene Ärzte, Pflegedienste und Pflegeeinrichtungen zur Verfügung?  

2d. Ist ausreichend Hände- und Flächendesinfektionsmittel für Kliniken, niedergelassene Ärzte, Pflegedienste 

und Pflegeeinrichtungen vorhanden und beziehbar? 

 

3. Stehen ausreichend CT-Kapazitäten im Kreis zur Verfügung, um die Anzahl der CTs kurzfristig erhöhen zu 

können? 

 

4. Sind ausreichend Unterbringungsmöglichkeiten z. B. leere Reha-Kliniken oder leere Hotels, vorhanden, um 

ggf. Kontaktpersonen z.B. aus Pflege- und Betreuungseinrichtungen isolieren zu können (siehe Pflegeheim in 

Ahlbeck)? 

4a. Gibt es dazu Absprachen mit potentiellen Anbietern, die ggf. kurzfristig entsprechende Einrichtungen zur 

Verfügung stellen können? 

 

Für die Beantwortung und die Bemühungen danken wir Ihnen im Voraus. 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Ulrike Berger und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Kreistag Vorpommern-Greifswald 

Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Vorpommern-Greifswald 

Mühlenstr. 25/26, 17489 Greifswald 
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